



太陽の子

さいたま市立常盤小学校だより
令和7年度12月号（第9号）
令和7年11月28日発行

【学校の教育目標】

心身ともに健康で 思いやりの心をもち 主体的に学ぶ常盤っ子の育成

学校は 「勉強をするところ」「友達と仲良くするところ」「安心・安全なところ」

【めざす児童像】

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子
- かかわりあいを大切にする子

清掃

校長 藤田 昌一

館岩自然の教室の最終日に、クリーン活動の時間があります。館内清掃の様子を見ていた所員の方から、「みんなが集中して、隅々まできれいにしてくれてありがとうございます。とても素晴らしいです。」とお褒めの言葉をいただきました。



館岩少年自然の家 5年生

私は、次のように答えました。「ありがとうございます。常盤小は、人数の多い学校なので、普段の掃除から、一人当たりの受け持ち範囲が狭いのです。そこを一生懸命掃除するのがあたりまえで、低学年からずっと積み上げてきている結果だと思います。」



常盤小学校 低・中学年

上の写真のように、普段から、隅々まで丁寧に掃除をしてくれています。



教職員

ちなみに、本校「研究発表会」の前日、外部の指導者や先生方をお迎えするに当たり、教職員で清掃を行いました。その際も、本校の子どもたちと同じような姿が見られました。

大掃除の時期です。ぜひ、ご家庭でも子どもたちに役割を与え、一緒に掃除をすることをおすすめします。隅々まできれいにしてくれることと思います。